## CONICA GENERAL

## BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA

Santo Tomás de Aquino Dr. y Santa Perpétua mr.

## SANTO DE MAÑANA

San Juan de Dios fr. y Santa Erenia mr.

CUARENTA HORAS.—Continuan en la Capilla de la Purísima Sangre.—Se deson de à las 3 de la mañana y á las 4 y media de la tarde y se reserva á as 11 y media de la mañana y á las 6 y media de la tarde.

CORTE DE MARIA. - Hoy se bace la visita a Nuestra Señora de la Visita-

cion en la Igiesia Catédral.

Dos dias fueron los de ayer y anteayer que ni cortados con un patrón; mañana espléndida con tranquila atmósfera y sol radiante, pero tarde brumosa y desapacible per el frie y molesto aire que soplaba.

Con todo, la teadencia parece ser a mejorar.

El barómetro ha esperimentado una fuerte reacción.

孝 Durante la Santa Cuaresma que comenzará mañana, predicarán en la Santa Iglesia Catedral Basílica, el Rdo. P. Magín Dachs S. J., y en la parroquial Iglesia de la Ex colegiata de S. Felix el Rdo. P. Luis Blanch, del P. é J. Carazón de María.

En la Catedral los sermones tendrán lugar los domingos en el oficio, y lunes, martes y jueves por la tarde, y en San Felix los miércoles, viernes y domingos,

tambien por la tarde.

# El jueves de la semana pasada se trabaron de palabras en el caserio de Aran del término de Campdevánol, el empleado de consumos Pedro Mir y el carretero de las minas de Caralps Pedro Casas; á consecuencia de lo cual, el primero disparó un revólver contra el segundo dejándole cadáver.

mero disparó un revolver contra el segundo dejandole cadáver.

Don Pedro Torrent, ha denunciado la sustracción de maderas que tenía maoso Grau de Montagut, y que dice había comprado á Jaime Sorribas, propietario de dicha finca, cuyas maderas fueron halladas en la fábrica de ase-

rear de la Parroquia de Besalú.

Requeridos los dueños de dicha fábrica para que manifestaran la procedencia de aquella maderas, expusieron que resimente procedían del manso Graussia estado, y que las había adquirido el denunciante por enenta de los misma e quando era rocio de dicha fábrica.

🎄 Meñana emp-zará en la Iglesia, parroquial de S. Félix, la devoción del

mes de S. José.

# Ha sido puesto á disposición del Juzgado municipal de Perelada, el vecino de aqueda localidad Juan Gran Besagoña, por amenazas de muerte á su con-

vesten Juan Pagés Ros.

En virtud de deruncia de la Guardia civil, fué detenido anteayer en esta ciudad, en la casa de comidas de Juan Condom de la Rambla de la Libertad, Miguel Villmas, que à las diez de la noche del sábado había robado de la casilla del guarda via de la línea férrea de Barcelona, del punto denominado Fuguerola, término de Caldas de Malavella, la cantidad de 370 pesetas.

Terminado el padron de cédulas personales de esta capital para el corriente año, en cumplimiento de lo dispuesto en el reglamento del impuesto, queda expuesto al público por término de quince dias en la Administración de Hacienda à fin de que los que se consideren perjudicados puedan formular las

oportunas reclamaciones.

El Boletin Oficial en su número de ayer publica entre ctras disposiciones: Circulares de sanuad concediendo acotamientos para cultivos de arroz en Palau Sator y Pala; distribución de caballos sementales en este cuerpo de ejército; anuacio de exposicion del padron de cédulas personales; anuacios de los Ayuntamientos de Pontos, Báscara, Sta. Cristina de Arc, Espons-